



«La boisson
contrôlait
ma vie...»

L'homme qui aura bientôt 62 ans est marié et père de quatre enfants.

Photo Benoit GARIEPY

Son trip avec des membres A.A.

(PON) — En arrêtant de boire, Tex a décidé de changer ses priorités. Il tripe maintenant avec des membres A.A., à qui il répète son témoignage. «En les aidant, je m'aide...»

Au cours de l'entrevue, il consomme café après café, cigarette après cigarette. «Je suis devenu caféinomane...», lance le sympathique géant avec son franc rire retentissant.

«Plus que jamais, j'ai le goût de m'impliquer dans des causes sociales; je veux aider les gens, à commencer par ceux qui ont le même problème que moi...»

C'est ainsi que Tex a accepté de donner un coup de main à un nouvel organisme qui vient en aide aux toxicomanes de la région de Qué-

bec (660-4216) et qui a déjà des projets d'expansion vers Montréal et l'Estrie. Il s'agit du Centre de traitement de la polytoxicomanie du Québec, qui, depuis septembre, loge dans le vieux presbytère de Courville, à Beauport, en banlieue de Québec.

Tex a fourni deux oeuvres à l'organisme: l'une sert à illustrer l'affiche, qui porte le thème «Parce que tout le monde a le droit de s'aimer», l'autre a fait l'objet d'une lithographie offerte en tirage limité à 300 exemplaires (200 \$ chacun).